
何となく例年よりは暖かかったように思えた冬も終わり，１８名の卒業生を送り出して無事，平成
２７年度を終えることができました。３月の末には，全国各地からの桜のたよりが聞かれ，４月８日
には，新たに１２名の新入生を迎え，平成２８年度をスタートすることができました。今年度は，全
校で７１名のスタートとなりました。職員一同，楽しい学校，わかる授業等の学校教育目標の具現化
に向けて職員一同精一杯努力していく所存でございますので，ご指導，ご鞭撻の程，よろしくお願い
いたします。
【校長室から】

瞳輝く１２名の新入生を迎え，総勢７１名の大 新１年生を迎え，
切なお子様をお預かりしました。それぞれが限り ２年生以上の学年も
ない可能性を秘めており，この子たちに「わかっ 新しい教室からの避
た！」「できた！」という小さな成功体験を積み重 難経路を確認するた
ねさせ、自信と意欲を持たせ，更なる成果へと発 め避難訓練を実施し
展させていきたいと考えます。 ました。今回は，避
そのためにも子どもたちにとって，「学校は楽し 難経路の確認のほか

いな！」「今日はどんなことがあるのかなあ？」と にも，避難の「お
いう希望と期待にあふれた学校づくりへ職員一丸 （さない）か（けない）し（ゃべらない）も（ど
となって取り組んでまいります。 らない）」の確認することを重点としました。
本年度の学校教育目標は，以下のとおりです。 また，２年に１度（２年経過すると，１つ上の

階へ上がることになるので）避
つよく おおきく たくましく 難袋を使っての避難を３階，４

ともに高め合う 萬歳っ子の育成 階の学年が実施しました。本校
は少人数なので２か所ある階段

つよく・・・・・・勉強をがんばる子（知） からの避難で安全に避難できる
おおきく・・・・・大きな心をもった子（徳） と思います。しかし，飛行機か
たくましく・・・・元気いっぱいの子（体） ら避難袋を使っての避難の様子
ともに高め合う・・互いに切磋琢磨して向上する が報道されており，避難袋に慣

れるよい体験ができたと思いま
＜目指す児童像＞ す。
○よく考え、進んで学習する児童（知）

○助け合う児童（徳）
登下校中の安全確保の観点から交通安全教室を

○体を鍛える児童（体） 実施しました。１年生は，交通指導員や警察官の
指導のもと安全な歩き方を学校周辺の道路や歩道

上述の目標達成に向 を使ってご指導いただ
けて様々な教育活 きました。３・４年生
動に取り組んでま は，グラウンドの模擬
いりますが，言う 道路を使っての自転車
までもなく教育 の乗り方の指導をして
は学校だけの いただきました。小学
力では自ずと 生は，自転車に乗る
限りがあり 際には，ヘルメット
ます。これま の着用が努力義務に
で同様に保護者の なっています。声か
皆様との密なる連携はもとより，地域の皆様の温 けをお願いします。
かなご理解とご支援を賜りますよう，何卒よろし
くお願い申し上げます。



＜運動会のお知らせ＞
小規模校ならではの運動会。地域の方がたくさん参加する運動会。お年寄りの方も多く参観される

運動会。そんな萬歳小学校の運動会をめざしています。各区の方が一つのテントの中で佇み，ゆっく
り参観されることで地域の絆も深められると思います。児童の健康を考え萬歳小学校の運動会は９月
の暑さを避け，春に実施させていただいております。本年度も以下のとおり実施します。是非，児童
の応援に来校してください。お待ちしております。

・日 時 平成２８年５月２８日（土）
雨天：５月２９日，６月４日，６月５日

・場 所 萬歳小学校運動場
・日 程 ８：３０～ ８：５０ 開会式

８：５０～１１：３０ 競技・演技（午前の部）
１１：３０～１３：００ 表彰・昼食・休憩
１３：００～１４：３０ 競技・演技（午後の部）
１４：３０～１５：００ 閉会式

※ ７０歳以上の方には敬老席を用意し，弁当をお配りして
おります。子ども達も楽しみにしておりますので，是非お
いでください。

連絡先 旭市萬歳小学校 教頭 髙橋 電話番号 ６８－２０２７

本校では，教育情報を毎月１回のこの学校だよ
り「まんざい」とホームページで公開しておりま

す。ホームページは，月に数回内容を更新しております。４月もすでに５回更新しました。昨
年１年間のアクセス回数は３，０９８回となっており，前年より３００回あまりアクセス数が
増えております。学校でのできごとなどをタイミングよくアップしていきますので，学校だよ
りともどもご覧くだされば幸いです。
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このたび古城小より転任
して参りました羽角詩織と
申します。萬歳小の子ども
達と一緒に元気いっぱい、
笑顔いっぱいでがんばりた
いと思います。（たんぽぽ
学級担任：羽角詩織）

匝瑳小より転任しました。
事務を担当しています。い
つも職員室にいるので声を
かけてくださいね。萬歳小
に来て皆さんの笑顔と挨拶
で元気をもらっています。
（事務：石塚裕菜）
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